
MSCTデスク参加報告とアンケートの結果 
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 昨年 12月に開催された第 1回 MSCT デスクに出席しましたので

報告します。 

 MSCT デスクとは、我々東芝 CT ユーザーと東芝メディカルシス

テムズ（以下、東芝）をつなぐ架け橋となるような会議の場です。

全国の東芝 CT ユーザー会から代表者（代議士？）が集まり、東芝

CT開発部の方々などと意見交換を行います。 

 普段使用している CT 装置に関して不満や要望があった場合、皆

様はどのようにしているでしょうか？営業さんやアプリ担当の方な

どにお伝えするのが一般的でしょうか。しかし、時には明確なお返

事が頂けないこともあると思います。東芝側からしても全国から

個々の要望が多く寄せられることを考えると、全てにお答えするの

は難しいことが予想できます。 

 そこで、MSCTデスクで、全国から寄せられる要望や意見などの

うち、特に要望の多いものや重要と考えられるものを整理し、東芝

にお伝えするとともに意見交換を行い、その結果を各地域 CT ユー

ザー会を介してお返しするという形を考えています。 

 今回のMSCTデスクでは、意見・要望の集約方法に関して、各地

域ユーザー会から発言があり、意見交換を行いました。要望・意見

の集約は、アンケートによって行う方向ですすむと思います。 

 その一環として、昨年東芝CTに関するアンケートを行いました。

その集計結果を次項に掲載します。ご覧になっていただけると幸い

です。 

 

 今後、アンケート等のお願いがあるかもしれませんが、ご協力の

程よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 





 
 



 











 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 





 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 









 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


